

4

Officine Panerai Brevetee "Radiomir", Rolex SA-Genève, Suisse, 31 Victoires, Haute Precision, Geh. Nr. 958697, Ref. 6152, Rolex Cal. 618 / Typ 2, 47 x 47 mm, circa 1953

Bedeutende Marine Taucheruhr mit zeitgenössischem Lederarmband, originaler Werkschutzkappe und der Gravur "S.M.Z. M.M. 170" - diese Uhr ist die seltenste Panerai Referenz, die jemals produziert wurde, bis heute sind nur 10 Uhren dieses Typs nachgewiesen.

Geh.: Stahl, Schraubboden Ref. 6152-1, verschraubte "Brevet"-Krone, massive Bandanstöße, Originallederarmband und original Stiftschließe.

Zffbl.: bläulich schwarz, Typ "Sandwich", arab. Leuchtzahlen/-indizes, Baton-Messing-Leuchtzeiger. Werk: Brückenwerk, Cal. 618 / Typ 2, vernickelt, "fausses côtes" Dekoration, chatoniert, 15 Jewels, monometallische Schraubenunruh, ohne Incabloc Stoßsicherung für Unruh.

"Die Referenz 6152 zählt, neben der für die ägyptische Marine produzierte Referenz 6154, zu den seltensten historischen Panerai-Uhren überhaupt. Nur 10 Uhren der Referenz 6152 sind heute bekannt, sie teilen sich in zwei Nummenkreise auf, einmal von 956632 bis 956643 und von 958697 bis 958713. Die Kombination aus 6152 Gehäuse und 6152/1 Gehäuseboden ist kein Einzelfall: bisher sind nur zwei Uhren der Referenz 6152 mit passendem 6152 Gehäuseboden bekannt. Der 6152/1 Gehäuseboden dieser Uhr besitzt die Gravur "S.M.Z. M.M. 170". "S.M.Z." ist die Abkürzung für "sommizzatore" und bedeutet Helmtaucher, "M.M." steht für "Marina Militare" (Kriegsmarine)."

Mit freundlicher Unterstützung von Ralf Ehlers & Volker Wiegmann, [www.vintagepanerai.com](http://www.vintagepanerai.com), die Referenz Internetseite für klassische Panerai Uhren.

Weitere Informationen zu Radiomir Panerai finden Sie unter [www.uhren-muser.de](http://www.uhren-muser.de)



An important diving watch produced for the navy with contemporary leather strap, original movement protection cap and engraving "S. M. Z. M.M. 170" - this is the rarest reference Panerai ever produced, only 10 watches of this kind are known today

**Case:** steel, screw back Ref. 6152-1, "Brevet" winding crown, solid strap lugs, original leather bracelet and original buckle. **Dial:** bluish black, "sandwich" type, luminous Arabic numerals/indexes, luminous baton brass hands. **Movm.:** bridge movement, Cal. 618 / type 2, nickel-plated, "fausses côtes" decoration, chatoned, 15 jewels, monometallic screw balance, without Incabloc shock protection.

"Reference 6152 and Ref. 6154 (which was produced for the Egyptian navy) are two of the most unique vintage watches Panerai ever produced. We know of only 10 Ref. 6152 models, they come in two number groups: 956632 to 956643 and 958697 to 958713. The combination of 6152 case and 6152/1 caseback isn't an individual issue - until today only two 6152 watches are known with "matching" 6152 casebacks. The 6152/1 caseback which comes with this watch, bears the engraving "S.M.Z. M.M. 170". "S.M.Z." is the abbreviation for the Italian word "sommizzatore" and means helmet diver; "M.M." stands for "Marina Militare" (Italian Navy)."

Kindly supported by Ralf Ehlers & Volker Wiegmann, [www.vintagepanerai.com](http://www.vintagepanerai.com), the reference web site for vintage Panerai watches.

Further information on Radiomir Panerai is available at [www.uhren-muser.com](http://www.uhren-muser.com)

36692 G/C: 2, 11 Z/D: 2, 8 W/M: 2, 41

50.000 - 150.000 EUR 64.000 - 192.000 USD 500.000 - 1.500.000 HKD